



Comuniqué Official

L'Association de Médecins Africains Formés a Cuba rejette énergiquement la récente expulsion et humiliation de son Honorable Suelma Beiruk, membre du Parlement Panafricain et première vice-présidente de la dite institution par les autorités marocaines en violation flagrante du droit international et normes régionales.

Nous nous solidarisons avec l'honorable député et appelons au stricte respect de la personne humaine, droit de l'opinion et exigeons par la même voie de tirer toutes les conséquences des tels ignobles actes.

Nous lançons un appel a l'endroit de la communauté international, l'Union Africaine et le Parlement Panafricain de prendre toutes les dispositions pour éviter et prévenir les situations similaires de nature a dégrader l'image de nos institutions.

Njimogna Loukouman Akim
Presidente AMAFC

Aboubacar Abdou Iro
Jefe de Comisiones